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受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

１月５日 除雪について  1 日に鳥取から北栄町に

出かけたところ、湯梨浜町

はきれいに除雪してあった

が北条庁舎前は除雪がして

なくて大変不便だった。そ

のような状況では緊急車両

も通れないではないか。除

雪の順番があるとは思うが

盆・正月も働いている人も

いるので非常に困る。これ

は北栄町の課題ではない

か。これからに活かしても

らいたい。 

 今回の除雪について北栄町の町道では、

町内の土木事業者・水道事業者が大晦日か

ら元日、その後も正月返上で精一杯行いま

したが、未曾有の豪雪だったために皆様が

不便な思いをされたこととお察しいたしま

す。 
 さて、ご指摘の北条庁舎前は町の除雪路

線であり、一方、湯梨浜町の路線について

承知しておりませんが町道として除雪対応

を比べると、比較的に北栄町では大半の路

線・長い距離を、湯梨浜町では一部の路線・

短い距離を実施しており、迅速作業と重点

作業の違いから、ご指摘のような印象もあ

ったかと思います。この場合であれば、長

年の経過と判断による方策の違いでありま

すので、ご理解ください。今後も、お気づ

きの点がありましたら、お知らせください。

ありがとうございました。 

産業振興課 

 


